



Fiche Famille pour les gâteaux de l'association Un gâteau, un sourire

Pour être en harmonie avec les règles de regroupement inférieur à 10 personnes, les gâteaux de l'association seront de 12 parts maximum jusqu'à la fin des mesures gouvernementales.

Pour info : un gâteau sera d'un diamètre de 15 cm si il fait plus de 7 cm de hauteur ou 20 cm si il fait moins de 20 cm.

Avant :

- Nous ferons de notre mieux pour trouver votre fée ou mage-sourire mais la situation actuelle étant inédite, nos fées et mages-sourire peuvent être amenés à refuser de faire votre gâteau pour des raisons personnelles, financières ...
- Nous vous préviendrons au plus vite si nous ne trouvons personne
- Si vous présentez des symptômes ou bien avez été en contact avec une personne possiblement infectée par le Covid-19 avant la remise du gâteau, prévenez-nous même si c'est au dernier moment
- Prévoir un carton de la dimension qui sera préconisée par votre fée ou mage-sourire pour qu'elle/ il puisse déposer le gâteau dedans sans le toucher à l'extérieur.

Lors de la remise du gâteau

- Porter un masque lors de la remise du gâteau
- Prévoir de remettre le gâteau à l'extérieur de la boutique ou du domicile de la fée ou mage-sourire
- Respecter les mesures de distanciation physique :
 - ne pas se serrer les mains ou embrasser pour se saluer, ni d'accolade ;
 - distance physique d'au moins 1 mètre.
- Votre fée ou mage-sourire déposera le gâteau dans le carton que vous aurez apporté en évitant de le toucher au maximum

Après la remise du gâteau

Bien suivre les indications données par votre fée ou mage-sourire pour la conversation, la dégustation et le transport du gâteau

Si dans les 15 jours qui suivent la remise du gâteau vous développez des symptômes de la maladie ou bien si vous avez connaissance d'avoir côtoyé avant la remise du gâteau, une personne qui s'est avéré positive au test de dépistage, veuillez nous en informer pour que nous puissions informer notre fée ou mage-sourire au plus vite à notre tour.

Nous demanderons également à la fée ou mage-sourire de nous prévenir dans les mêmes conditions.

Vous recevrez un questionnaire 14 jours après la remise du gâteau pour nous indiquer si tout va bien

Nous avons conscience que ces principes peuvent paraître stricts ou exagérés mais nous devons essayer de minimiser au maximum les risques notamment pour vos enfants.

Merci de votre compréhension et de la bonne application de ces principes.